新產会

Understand & Discovery Japan again! 世界における日本の再考、再発見!!



新世代産業研究会 / 発行 発行責任者 後藤敏公 編集責任者 高橋良明 平成23年7月1日発行

http://www.shinsankai.gr.jp



家族交流会のご案内



今年度の家族交流会は、鬼頭明孝氏(35期)のご協力により、下記のような企画を検討中です。詳細は来月号でお知らせしますので、会員の皆様にはぜひご都合をつけて参加いただきたいと思います。

○日 時 9月2日(金) 午後7時から

○企画内容 『日本酒を味わう夕べ』

※日本料理を堪能しつつ、家族でいろいろな日本酒を味わいます。

○場所その他 来月号にてお知らせします。







(写真はイメージです)

◆◆◆ 企業視察勉強会のご案内(再) ◆◆◆

募集はすでに締め切られておりますが、定員まで若干の余裕があります。参加希望の方でまだ申込されていない方は、後藤敏公会長まで直接ご連絡ください。

○日 時 : 平成23年7月8日(金) 13時JR山陽新幹線福山駅集合 ○視察企業: 株式会社キャステム 広島県福山市御幸町中津原1808-1

キャステムグループは精密鋳造部品の製造販売を主軸として、国内および東南アジア圏に事業展開するグローバル企業に成長し、近々株式上場も予定しています。

○申込先 : ㈱みづほ合成工業所 後藤敏公あて

(FAX:052-361-8360 email:gt10416@mizuho-go.co.jp)

ボウリング大会のご報告



去る、6月23日に今年度最初のイベントとなります会員交流ボーリング会を行いました。今回は12名のご参加いただき、幹事としては大変嬉しく思っております。

さて結果ですが、栄えある優勝は流石実力者で初優勝となりました鬼頭さん(35期)! 2ゲームとも安定した成績で堂々の優勝です!2位は女性で大健闘の西前さん。クールビューティでターキーまで出し、周りの男性の度肝を抜く活躍を見せてくれました。

第一回目優勝の山口さん(16期)が3位!大島さん(20期)が4位と上位入賞されましたが、お二方とも前回と同順位で安定して好成績を残され大変頭が下がる次第です。後藤会長は現在ボーリング絶不調だったらしく上位入賞はなりませんでしたが、トリコロールボールでド派手な始球式をバシッと決めていただきました。当日は猛暑日でしたが、それに負けない皆様の熱戦で大変にぎや



かにゲームを終





続く懇親会もすぐ近くのCoccoにて開催され、弊旗 さんも懇親会から駆けつけていただき、料理は大変美 味しく、お酒も進んで、懇親会も時間もあっという間 に過ぎ、盛況のうちに会員交流会を無事終えることが

出来ました。

今後も会員交

流ボーリング会を企画が継続する場合は、是非 皆さまこぞってご参加ください。

最後にご参加の皆さま、会長始め会員メンバーの皆さま、大変ありがとうございました。深くこの場をお借りしてお礼申し上げます。

(25期 松下篤司)







